

Boyolali, 17 September 2016

No : 011/ SK / SLBMS/ IX/ 2016
Hal : Surat Penawaran Software Lab Bank Mini Syariah

Kepada Ykh :
Bp/ Ibu Ketua STAI Muhajirin Purwakarta
Di tempat

Dengan hormat,

Puji syukur ke hadirat Allah SWT atas limpahan semua nikmat-Nya nan tak terhitung kepada kita semua hamba-Nya dan sholawat serta salam semoga senantiasa dilimpahkan-Nya kepada suri teladan kita Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarga dan shahabat-shahabat beliau dan ummat-nya yang istiqomah di jalan Islam.

Sebelum nya perkenankan kami memperkenalkan diri. Kami adalah dari [Sabila Komputama](#), sebuah unit usaha yang insyaAllah dengan memohon pertolongan Allah sedang tumbuh dan berkembang, bergerak di bidang Teknologi Informasi dengan fokus pada “ jasa pengembangan website, aplikasi berbasis web dan desktop dan distribusi software sesuai dengan kebutuhan customer, baik aplikasi yang sudah jadi maupun customized sesuai dengan kebutuhan customer. Meski banyak melayani order secara online, insyaAllah kami berlaku jujur dan amanah kepada client dengan memberikan harga yang bersahabat. [Sabila Komputama](#) juga melayani penyediaan dan instalasi beberapa hardware sesuai dengan permintaan customer, seperti Lab Bahasa dan lain-lain, insyaAllah, bekerja sama dengan rekanan kami yang terpercaya.

Bersama ini kami bermaksud menawarkan pengadaan Software Lab Bank Mini Syariah sebagai berikut :

- Software Lab Dual Fitur : Rp. 15.000.000 – 20.000.000 (Simulasi BPRS + Kopsyah)
- Software Lab Single Fitur BPRS : Rp. 10.000.000 (Simulasi BPRS)
- Software Lab Single Fitur BMT : Rp. 5.000.000 – 10.000.000 (BMT/ Kopsyah)

Harga tidak termasuk pajak dan biaya lain-lain bila diperlukan. Kami juga bisa melayani pengadaan software-software lain sesuai kebutuhan kampus. Adapun penjelasan lebih lengkap dari software dapat dipelajari dalam lampiran lain.

Demikian penawaran Software Lab Bank Mini Syariah ini kami sampaikan. Terima kasih atas perhatian dan kebijaksananya, semoga berkenan dan dapat direalisasikan.

Hormat kami,



Hanung Anggo Yudanto, ST